

## Connect zeichnet das Netz von Salt zum wiederholten Mal mit dem Prädikat «überragend» aus

Mit einer Gesamtpunktzahl von 952 von 1'000 möglichen Punkten erzielt Salt erneut die Bewertung «überragend» im Connect Mobilfunknetztest und ist damit nur noch 25 Punkte von der Spitze entfernt. Die 31. Ausgabe des Connect Mobilfunknetztests zeigt, dass die Schweiz stolz sein kann, drei nationale Netzanbieter zu haben, die mit nur geringen Unterschieden die beste Netzqualität bieten. Das Prädikat «überragend» im Connect Mobilfunknetztest unterstreicht das Versprechen von Salt, seinen Kund:innen ein hervorragendes Netzerlebnis zu erschwinglichen Preisen zu bieten.



Laut dem am 26. November 2024 publizierten Mobilfunknetztest von Connect hat Salt mit 952 von 1'000 Punkten sein bisher bestes Ergebnis erzielt. Der Abstand zur Nummer 1 hat sich somit von 31 Punkten im Jahr 2023 auf 25 Punkte im Jahr 2024 verringert, was einem Unterschied von weniger als 2,6 % entspricht. Salt hat seine Punktzahl in den letzten sieben Jahren kontinuierlich gesteigert und sowohl bei den Daten- als auch bei den Sprachtests Top-Ergebnisse erzielt, wie der Connect Test 2025 zeigt. Mit der Bewertung «überragend» zieht Salt mit seiner Netzqualität mit den beiden nationalen Mitbewerbern gleich.

Nachdem Salt zum zweiten Mal in Folge mit «überragend» bewertet wurde, investiert das Unternehmen weiterhin in sein Netz und modernisiert seine Infrastruktur laufend. Salt stellt somit sicher, dass seine Kund:innen höchsten Konnektivitätsstandard in Kombination mit bestem Service zu attraktiven Preisen nutzen können. Mit einer Netzabdeckung von 99,9 % der Schweizer Bevölkerung profitieren Salt Kund:innen von Geschwindigkeiten von bis zu 1,7 Gbit/s in Gebieten, in denen 5G verfügbar ist.

**Max Nunziata, CEO von Salt**, kommentiert die Testergebnisse: *«Wir sind stolz auf die Auszeichnung des Connect Magazins. Sie unterstreicht unsere unermüdlichen Bemühungen, unseren Abonnent:innen in der ganzen Schweiz und über die Grenzen hinaus eine hervorragende Netzqualität und Performance zu bieten. Diese Auszeichnung festigt nicht nur unsere Positionierung als eines der besten Mobilfunknetze der Schweiz, sondern sie beweist auch, dass Salt die clevere Wahl für Schweizer Kund:innen ist, die Premium-Qualität zu attraktiven Preisen suchen.»*

## Über Salt

Salt steht im Schweizer Telekommunikationsmarkt für Innovation und Premium-Produkte zu attraktiven Preisen. Ein überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2025), das schnellste Festnetz Internet der Schweiz (Ookla® Speedtest Intelligence® Q1-Q2 2024) und ein kundenorientierter Service sorgen für ein herausragendes Erlebnis für Geschäfts- und Privatkund:innen. Die Dienstleistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze wurden wiederholt ausgezeichnet: Schnellstes Festnetz Internet der Schweiz bei den Ookla Speedtest Awards (Q1-Q2 2024), bester Universalanbieter für Grossunternehmen und Privatkunden (Bilanz, 2024), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2025), leistungsstärkste Internetverbindung (Nperf, 2023), Sieger unter den regionalen Festnetzanbietern mit der Bewertung «überragend» (Connect, 2024), Testsieger Gesamturteil Mobilfunkanbieter Postpaid (SIQT, 2024) und bester Breitbandtarif (SIQT, 2024). Salt hat seinen Sitz in Renens (VD) und verfügt über zwei weitere Standorte in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'000 Mitarbeitende und betreut schweizweit über 1'700'000 Postpaid-Mobilfunk- und 250'000 Breitband-Abonnent:innen. Das Mobile-Netz von Salt deckt 99,9 % der Schweizer Bevölkerung ab.

## Salt Medienstelle:

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | [media@salt.ch](mailto:media@salt.ch) | [Salt.ch](https://salt.ch)